

# 学校だより

2024年6月3日  
校長 畠中 伸一  
池田市井口堂3-6-1  
Tel 761-3451

学校教育目標：地域とともにある学校をつくる  
学校と地域がいっしょになって、  
ともに子どもを育てると意識が高まる学校をつくろう

## 3年生 修学旅行

5/10（金）～12（日）長崎方面

2024 修学旅行スローガン～最高学年としての責任感を培い、学年の絆を深める。～  
を合言葉に、みんなで協力し合い、思い出に残る3日間となりました。

### 初日 ペーロン体験・クラスレク

朝の集合が早かったにもかかわらず、新大阪へ向かうバスの中から生徒たちは元気いっぱいでした。わくわくした空気が伝わってきました。新幹線で早めのお昼のお弁当をいただき、あっという間に長崎に到着です。

バスに乗り込み、バスガイドさんのお話や、バスレクで盛り上がりながらペーロン体験を行う場所に移動しました。快晴で、波もなく絶好のコンディション。少し暑く感じるくらいでした。生徒たちは太鼓とどらに合わせ、クラスごとに思い思いの掛け声をかけ水しぶきがかかってもお構いなしでペーロンを漕ぎ、順位を競っていました。岸からは応援する声や「結構スピードが出てるなあ。」と感心する声が聞かれました。



ホテルに到着。入浴、おいしい夕食の後はクラスレクです。クラスごとに、レク係の進行で、みんなで声を掛け合ってゲームを行い、クラスの仲がより一層深まったようでした。



### 2日目 平和学習・長崎フィールドワーク・学年レク

爆心地公園で千羽鶴を奉納し黙とうをささげました。その後長崎原爆資料館で貴重な資料を見学する生徒の姿は、昨日とは全く違い真剣そのものでした。現地に行って当時の資料を見て、平和の大切さについてしっかり考える時間となりました。

長崎フィールドワークでも、原爆により被害を受けた場所を訪問場所に組み入れ、班ごとに思い思いのコースを散策しました。路面電車をうまく利用し、班ごとに昼食をとり、お土産もたくさん買っていました。

そして、一日の締めくくりは学年レクです。昨日のクラスレクとはまた違った盛り上



がりで、クラスを応援する声と笑い声がずっと聞こえていました。

### 3日目 文化体験

朝から横なぐりの雨が降る悪天候のため、室外での活動はできませんでしたが、会場を室内に変更し実施しました。事前に各自が希望した、龍踊り、ハタづくり、胡弓、中国茶、太極拳をそれぞれ体験しました。体験の最後には、龍踊りを体験した生徒たちによる龍踊りを鑑賞しました。迫力のある演技に大きな拍手と歓声が上がっていました。

長崎での活動を終え帰りの新幹線に乗り込んでからも、生徒たちはおしゃべりやトランプで盛り上がり、最後の最後まで修学旅行を楽しみました。



## 2年生 校外学習

5/21（火）滋賀県ひこねスカイアドベンチャー

この日は少し寒いくらいの天候でしたが、活動する生徒にとってはちょうどよかったのかもしれない。地上8mにもなる空中アスレチックにチャレンジするハイエリートと、地上でグループで協力しながら課題をこなすローエリメントを体験しました。

空中アスレチックの合言葉は「一歩ふみ出す勇氣」です。地上からコースを進んでいくうちに高さも増し、難易度もあがっていきます。大声で叫ぶ生徒もいれば、声をだすこともできず動けなくなっている生徒もいました。それでも、生徒同士で声を掛け合い、励ましあいながら最後まで挑戦していました。これからも学校や社会で「一歩ふみ出す勇氣」を持ち様々なことを乗り越ってほしいです。



## 教育実習開始

5月27日（月）～6月14日（金）の3週間、教育実習を行っています。今年は、国語1名、英語3名、音楽1名の計5人が奮闘しています。授業、昼食、部活いろんな場面で頑張っているの、いっぱい話しかけてほしいです。

## どてら

6月は、8日、15日の実施です。19日（水）からの期末テストに向けて一緒に勉強してみませんか。テストに向けて何をすればいいのかわからない等の不安があればいろんなアドバイスもしていただけます。どてらに参加してみてください。